

Stuttgart, den 22.03.2021

Liebe Eltern,

wir haben Sie darüber informiert, dass Sie Ihr Kind nun zweimal wöchentlich bei uns an der Schule testen lassen können.

Am Wochenende gab es dazu eine Fortbildung für uns. Daraus haben sich genauere Informationen für Sie ergeben.

Die **regelmäßigen Testungen** sind Teil der Strategie, Infektionsketten schnell zu unterbrechen und Ihnen sowie uns mehr Sicherheit im Alltag zu geben.

Die Testungen werden von geschultem Personal durchgeführt.

Sie finden ab dieser Woche **dienstags und freitags ab 12 Uhr** bei uns an der Schule statt (MNT-Raum im EG).

Wie der Test durchgeführt wird, bekommt Ihr Kind genau gezeigt. Damit Sie selbst auch darüber Bescheid wissen, stellen wir Ihnen den Link zum Erklärfilm des Gesundheitsamtes auf unsere Homepage (bismarckschule@stuttgart.de).

Im Anhang finden Sie außerdem einige Antworten auf mögliche Fragen zur Testung.

Sollte Ihr Kind sowieso an der Schule sein, weil es am Wechselunterricht teilnimmt, geht es aus dem Unterricht heraus zum Testen und kehrt danach wieder zurück. Sollte ein Test positiv ausfallen, werden Sie selbstverständlich über das weitere Vorgehen benachrichtigt.

Alle Schüler*innen haben die Möglichkeit, sich regelmäßig testen zu lassen. Sollte Ihr Kind keinen Unterricht an der Schule haben, kann es trotzdem ab der o.g. Uhrzeit in den MNT-Raum zum Testen kommen. Wichtig ist es, dass Ihr Kind eine unterschriebene Einverständniserklärung mitbringt.

Die Testungen sind freiwillig und keine Voraussetzung für die Teilnahme am Unterricht.

Bitte beachten Sie auch weitere Informationen des Gesundheitsamtes unter coronavirus.stuttgart.de

Mit freundlichen Grüßen verbleibt

die Schulleitung der Bismarckschule



P.S: Das Tragen von **medizinischen Masken** ist jetzt auch in der Schule Pflicht! Bitte statten Sie Ihr Kind entsprechend aus, danke😊